

NUEVO LEÓN

Amañada y aberrante, sentencia del TEE: PAN

Marko Cortés anuncia que su partido, PRI y PRD **presentarán una impugnación en el TEPJF** por dejar fuera al blanquiazul de la alianza

**DAVID CARRIZALES Y
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**
Corresponsal y reportero
—estados@eluniversal.com.mx

Monterrey.— El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, calificó como “amañada y aberrante” la sentencia de Tribunal Electoral estatal en la que se dejó fuera a ese partido de la coalición Fuerza y Corazón por Nuevo León.

El líder panista anunció que junto con el PRI y PRD presentarán una impugnación ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Ayer, los dirigentes de los comités estatales de los partidos de la coalición Fuerza y Corazón por Nuevo León, acompañados por Cortés Mendoza, acusaron al gobernador Samuel García Sepúlveda (MC) y al partido Morena de presionar al Tribunal Estatal Electoral para que resolviera separar al blanquiazul de la alianza opositora.

“Vamos a recurrir juntos, los tres partidos políticos, ante la Sala Regional del Tribunal Federal Electoral, porque esto es una aberración. La sesión que ellos dicen que está en duda si se hizo o no se hizo, es donde se aprobó a Xóchitl Gálvez y es donde se aprobaron a todos nuestros candidatos”, explicó Marko Cortés.

“La coalición Fuerza y Corazón por Nuevo León saldrá triunfadora el próximo 2 de junio, por ello están intentando bloquearla mediante argucias legales, Morena en contubernio con el gobernador Samuel García. Que le quede claro al dictador-zuelo de Samuel García, como nos la pongan, les vamos a ganar, es obvio

Deja PT coalición con Morena en NL

● **Monterrey.**— Por no estar de acuerdo con las posiciones que se le asignaron, el Partido del Trabajo abandonó la coalición Sigamos Haciendo Historia en Nuevo León para la elección de los 51 ayuntamientos y 26 distritos locales.

Minutos antes de vencer el plazo para notificar modificaciones al convenio de coalición, Guadalupe Rodríguez de Anaya, integrante de las dirigencias nacional y local del PT, anunció que no fue posible “cumplir con la democracia interna” y hay una mancha que les impidió seguir unidos. Sin embargo, aclaró que seguirán dentro de la alianza federal con Morena y el PVEM en apoyo a la candidata Claudia Sheinbaum, las fórmulas para el Senado y las 14 diputaciones federales en Nuevo León. ● **David Carrizales**

que tiene miedo, es obvio que está temblando”, señaló el dirigente nacional del PAN.

A su vez, el presidente del comité directivo estatal panista, Hernán Salinas Wolberg, detalló que junto con el PRI y el PRD promoverán este domingo un recurso ante la Sala Regional del TEPJF “para echar abajo la aberrante resolución del Tribunal Estatal Electoral” que ordenó al Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana separar al PAN de

la coalición opositora, por considerar que el blanquiazul no cumplió con los requisitos para formalizar la alianza, al presentar documentos de la Comisión Permanente Nacional sin validez jurídica.

La resolución del TEE fue en respuesta a un recurso presentado por Morena, que argumentó que el PAN presentó copias simples y no documentos originales para comprobar que la Comisión Permanente Nacional avaló el convenio de coalición.

Respecto a que el documento presentado por el PAN no era original y tenía una desfase respecto a la hora de impresión y la hora de inicio de la sesión de la Comisión Permanente Nacional, Salinas Wolberg comentó que es normal que se impriman antes para tenerlas listas a la hora de la sesión y mostró una hoja de asistencia en la que aparece la firma de Marko Cortés.

“Vamos a ganar esto en la instancia federal y vamos a ganar el 2 de junio, porque lo que hoy están tratando de hacer Movimiento Ciudadano y Morena es descarrilar un proyecto que tiene la mayor de las simpatías de los neoleoneses y tienen miedo el gobernador, Movimiento Ciudadano y Morena de que reiteremos nuestra mayoría calificada en el Congreso del estado y en la mayoría de los municipios”, señaló.

Por su parte, el dirigente estatal del PRI, Diego Garay, afirmó que el gobernador Samuel García “está desesperado por el mal trabajo de su administración, por ello busca afectar la coalición”, mientras que la dirigente estatal del PRD, Sylvia Elizondo, señaló que esto demuestra que Morena y MC tienen intereses comunes. ●

interactivo

Conoce qué se elegirá en cada estado


eluniversal.com.mx



EMILIO VÁSQUEZ EL UNIVERSAL

El dirigente nacional del PAN afirmó que la coalición opositora saldrá triunfadora el próximo 2 de junio, pese a argucias legales.